INFORMADOR.MX

04-12-24

LEGISLATIVO





Así sería la implementación de nueva jornada laboral, según Sheinbaum

Al parecer, será el próximo año cuando la reducción a la jornada laboral de 48 a 40 horas en México se apruebe en el Congreso de la Unión, según la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Hasta ahora, la iniciativa ha enfrentado al sector empresaria y el de los trabajadores. Para el primero se trata de una medida que tendría un impacto negativo en la economía; para el segundo, es un derecho que igualaría las condiciones laborales de trabajadores mexicanos a la tendencia mundial.

Por su parte, el gobierno de **la Presidenta Sheinbaum apuesta por el acuerdo entre las partes; algo parecido a su predecesor**, Andrés Manel López Obrador, que nunca se decantó por posición y sólo pidió la gradualidad en su aplicación, de ser aprobada.

El diputado de Morena, Manuel Vásquez Arellano, presentó la iniciativa de reforma para reducir a 40 horas la jornada laboral.

"Esta iniciativa parte de un esfuerzo colectivo que encabezan desde hace años, y más visiblemente desde hace meses, trabajadoras y trabajadores de todo el país, así como organizaciones y colectivos. Es también parte del esfuerzo que llevan las personas trabajadoras que el día de hoy se manifiestan a las afueras de este recinto", declaró.

 $\frac{https://www.informador.mx/mexico/Jornada-laboral-Asi-seria-la-implementacion-de-la-reduccion-a-40-horas-segun-Sheinbaum-20241203-0053.html}{}$